

## Nouvel aménagement rue des Hauts-Champs



Afin d'apaiser la vitesse et répondre aux demandes des riverains, des travaux d'aménagement ont été réalisés dans la rue des Hauts-Champs.

- Deux chicanes avec un système de priorité et une voie dédiée aux vélos ont été mises en places.

- Le marquage au sol a été renforcé afin que les véhicules respectent leurs sens de circulation et ne franchissent plus le giratoire en « tout droit ».

Ce système est évolutif. Il pourra être renforcé au niveau du giratoire si le résultat n'est pas satisfaisant.

D'autres aménagements s'en suivront. Ils concerneront le lotissement des Hauts Champs et la mise en place d'une zone 30. Le double giratoire (plus haut) sera traité ultérieurement, en même temps que la rue des Airaults, pour favoriser les déplacements vélos.

La ville vous remercie de votre compréhension.